
 

 

 

 

                                                                                                                                                          Bremen,den 08.11.23 

 

Geänderter Antrag der CDU-Fraktion, für die Beiratssitzung am 20.11.23, unseres Antrages vom 05.10.2023 

Antrag der SPD-Fraktion: Vegesacker Fußgängerzone verschönern mit Solidarität für Queere Menschen! 

 Antrag CDU Beiratsfaktion: 

Der Beirat Vegesack fordert die Bausenatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung auf, die maroden               

Bankoberflächen in der Fußgängerzone Vegesack zu erneuern und dabei auf die Nachhaltigkeit der zu verwenden-

den Materialien zu achten. Die Sitzoberflächen sollten aus massivem Hartholz bestehen oder gleichwertigen hohen 

Materialien.  

Für die Erneuerung der Sitzoberflächen und Neugestaltung der sichtbaren Stirnflächen sind ausreichende Hausmittel 

der zuständigen Behörde /-n zur Verfügung zu stellen. 

 

Erläuterung: 

Einleitung: Die CDU-Beiratsfraktion unterstützt den Antrag der SPD-Beiratsfraktion Vegesack dahingehend, dass die 

Bankoberflächen erneuert werden müssen.  

Diversität ist ein Grundgedanke unserer Gesellschaft und aus unserem gesellschaftlichen Leben nicht wegzudenken, 

jedoch sehen wir es als schwierig an den Bankbelag zu streichen oder mit anderen farblichen Materialien zu belegen. 

Bei der Verschönerung sollte es immer um den ganzheitlichen Charakter gehen und um die Nachhaltigkeit. 

Ebenso um die Maritimen Meile von Vegesack. Ein Oberbelag der mit Lackfarben gestaltet werden muss, ist stark 

Unterhaltungs-anfällig und würde zu hohen Folgekosten führen. Dies gilt genauso für eine farbige Gestaltung der 

Stirnseiten. da diese sehr schnell in Mitleidenschaft gezogen werden z.B. würde durch das Schuhwerk.  

Die Gestaltung der Bänke könnte man durch ein Kunstprojekt begleiten, die entsprechenden Motive bei den auch 

Diversität eine Rolle einnehmen darf und sollte könnten von z.B. von Kunststudenten erarbeitet werden. Denkbar 

wäre auch eine Beteiligung des Jugendbeirates bei der Ausgestaltung der Motive.  

Die Stirnseiten könnten mit maritimen Motiven aus Mosaiken gestaltet werden, um den Charakter der Maritimen 

Meile durch Vegesack zu verdeutlichen. Ebenso wäre des denkbar die Sitzoberflächen aus Restholzstücken von Edel-

hölzern zu fertigen. Als Idee könnte dabei die Fa .Lürssen beteiligt werden bei deren Fertigung von Schiffen diese 

Hölzer anfallen. Diese Gestaltung der Bänke sollten den ganzheitlichen Charakter von Vegesack widerspiegeln und 

sich vom Bahnhofsvorplatz, Maritimer Meile bis zur Fußgängerzone ziehen. 

Diese Ausführung würde den Maritimen Charakter von Vegesack unterstreichen. 

 

Ines Schwarz und die Beiratsfraktion CDU Vegesack 


